

Frime es reconocida como una de las mejores empresas para trabajar en España

- La compañía líder en comercialización de atún sostenible obtiene la certificación Best Place To Work en España durante 2023.
- En su primer año, Frime se sitúa entre las mejores 25 puntuaciones de Europa.
- El lugar de trabajo, la responsabilidad social corporativa y la relación de trabajo en equipo son los aspectos mejor valorados por la plantilla.

Frime, la empresa líder en comercialización de atún sostenible, ha obtenido la certificación Best Place To Work en España durante 2023, posicionándose así como una de las mejores empresas para trabajar a nivel nacional. La compañía ha logrado esta distinción, que reconoce los valores y la forma de trabajar de la empresa, tras el exhaustivo análisis de la consultora Best Places To Work, que certifica y reconoce los lugares de trabajo líderes en varios países del mundo, centrándose en la satisfacción de los empleados en el lugar de trabajo.

En su primer año presentándose a la certificación, ha logrado el reconocimiento siendo la puntuación de la compañía entre las 25 mejores de Europa. Los resultados de la evaluación de Best Places To Work muestran que los colaboradores valoran de la compañía especialmente la innovación de producto y procesos, el enfoque al servicio y atención al cliente y la diversidad -siendo una empresa que acoge más de treinta nacionalidades distintas-. También valoran muy positivamente el empoderamiento en el puesto de trabajo, el respeto entre todos los miembros de la organización, el uso de la tecnología en recursos humanos, los valores que promueve la empresa, el entorno laboral, la igualdad de género y la retribución.

Como factores clave en su puesto de trabajo, la plantilla puntúa más favorablemente las siguientes dimensiones: el lugar de trabajo, la responsabilidad social corporativa, la relación de trabajo en equipo, el liderazgo, las prácticas de recursos humanos y los beneficios que ofrece la empresa. Además, los empleados han valorado muy positivamente la conciliación familiar, la posibilidad de crecimiento laboral y el compromiso de los empleados.

Durante la entrega del reconocimiento, Pablo Múgica, director general de Frime, ha destacado los valores de la compañía, en especial, el inconformismo, el esfuerzo y la familia. “Todo esto es la huella que han dejado los fundadores de la compañía y lo que intentamos fomentar cada día”, afirma Múgica.

Este reconocimiento llega tras 40 años de presencia de Frime en el mercado, consolidando un linaje de pescaderos, y llegando a comercializar sus productos en más de 30 países en todo el mundo. Actualmente Frime es una compañía innovadora, sostenible e internacional, líder europeo en la venta de atún de aleta amarilla en lomos y porciones, con la certificación de sostenibilidad MSC. Todo ello con una clara misión: desarrollar soluciones industriales de la máxima calidad para cubrir las necesidades del consumidor de atún. Y, por supuesto, siempre con el mejor equipo humano, pilar fundamental y absolutamente prioritario para Frime.